
PV ASSEMBLEE GENERALE DU 28 AVRIL 2024  14 Avenue Jean BABIN 33600 PESSAC 11h


  FEUILLE de PRESENCE:


Cotisations :257 sachant qu'une vingtaine de membres ont cotisé plusieurs fois

Présents:36

Procurations:67


Le quorum de 1/6ème des membres présents ou représentés à jour de leurs cotisations etant 
dépassé l'AG peut légalement se tenir


Pas de demande de vote à bulletin secret


ORDRE du JOUR


  APPROBATION du PV de l'AG 2023 votée à l'unanimité


  RAPPORT DE GESTION par le PRESIDENT


 Comme j'ai eu l'occasion de le rappeler dans le courrier de remerciements adressé aux 
cotisants 2023,il nous faut constater un essoufflement notable des participations :-19% de 
cotisants et -17% de cotisations

Mauvaise surprise alors que nous n'avons pas manqué de sensibiliser aux problèmes matériels 
rencontrés par le club omnisports depuis plusieurs années.Chacun pourra se faire sa propre 
idée sur les causes du phénomène.

Le fait est que malgré le nombre important de pratiquants qui passent par le club nous ne 
réussissons pas à les faire adhérer à l'association quand ils le quittent.

Le socle de l'association repose sur des générations anciennes qui n'ont pas vocation à se 
renouveler bien évidemment.

Toutes les idées sont bonnes à prendre pour enrayer ce déclin.

Notre but est de perpétuer tant que faire se peut l'activité de l'association par nos 
rassemblements annuels mais surtout par nos cotisations pour apporter un peu d'aide 
matérielle à ce vieux club qui en a bien besoin.

Outre l'utilité cela reste un plaisir de maintenir des liens et une communication par le site 
internet et le journal traditionnel.

Pour donner quelques chiffres:


Cotisations: 257 (340 e 2022)

Cotisations:39765 EUR(48430 EUR en 2022)

Subvention aux sections: 33828 EUR (42041 EUR en 2022)

Dépenses de fonctionnement:11906 EUR

Autres recettes :6070 EUR


Vous trouverez le détail de ces sommes en annexe avec l'état de la trésoreie à la fin de 
l'exercice


L'évènementiel s'est résumé à 2 dates en 2023


-23 Avril AG tenue au Restaurant La ferme de Compostelle à Pessac:42 présents + 50 
procurations (compte rendu sur le site)




- 30 septembre:rassemblement annuel à l'occasion d'un match de la coupe du monde de 
rugby avec Golf au Pian Médoc et visite de la cité du vin(compte rendu sur le site) et enfin 
repas à La Ferme de Compostelle (80 convives)


Le coût de ces évènements est calculé pour que le solde soit toujours légèrement bénéficiaire


- Parution de 2 éditions du journal rose traditionnel avec les mêmes difficultés qui doivent nous 
interroger sur son devenir(coût en annexe)


Pour l'année en cours le rassemblement devrait se tenir le 21 septembre à LEON (40) camping 
LOU PUNTAOU comme il y a 2 ans


En conclusion les choses évoluent et les conditions de vie des associations sportives sont de 
plus en plus soumises à des contraintes économiques

Il vous faut réfléchir comment à votre niveau individuel ,avec tout votre vécu et le relationnel 
que vous avez constitué, vous pouvez venir en aide à ce club qui tente par tous les moyens de 
maintenir en vie un modèle qui n'est pas forcément dans l'air du temps mais qui porte les 
valeurs auxquelles nous tenons.


A la demande du CA l'AG a accepté de voter en bloc et à l'unanimité le rapport de gestion ,les 
comptes annuels, Le budget prévisionnel 2024 et le quitus aux administrateurs.

L'AG fixe à 100 euros la cotisation 2024.


Jean-Marie BIRBIS Président du BEC omnisports présente ensuite la situation du club et les 
difficultés auxquelles il doit faire face ,tant au niveau économique que pratique, rencontrées 
avec les institutions que ce soit la ville de Bordeaux pour la vétusté des installations et 
l'insuffisance du soutien financier, ou l'université qui pratique dorénavant le principe "utilisateur 
/payeur" soit environ 100 000 euros annuels à charge du club.

La section pelote a disparu ainsi que le centre de loisirs qui alimentait les écoles de sport des 
sections

Par contre une section triathlon a été créée


Malgré toutes ces difficultés le BEC sera encore présent aux JO 2024 en athlétisme (400 
haies)avec Clément DUCOS et 2 athlètes en pentathlon moderne.

D'autre part le Basket féminin remonte en N3 et jouera la finale de la Coupe de Nlle Aquitaine


Conclusion logique ,la vie meme du club est en jeu s'il ne trouve pas de nouvelles ressources.


JM BIRBIS informe aussi qu'il assure son dernier mandat.

Le BEC doit donc se mettre en quête d'un nouveau président.


L'ordre du jour étant épuisé nous passons aux questions diverses


-Pas d'ojection à la demande de Jean-François MAUMONT d'intégrer le CA


-sur la baisse des cotisants chacun a pu exprimer son avis sur les causes  (facile) et les 
remèdes (beaucoup plus difficile)

Ces idées seront reprises et nous essaierons de les mettre en oeuvre

RdV l'année prochaine

-la possibilité de reconstruction d'un club house est évoquée et discutée l'ancien devant être 
démoli en 2025




Il est 12h40 il est temps de clôturer cette AG


La prochaine devra élire un nouveau CA


                                                                                                      Le Président

                                                                                                                                                                                                                                                            
JBSP


ANNEXES:Cotisations et subventions par section

       :Arrêté des comptes et trésorerie au 31/12/2023

       :budget prévisionnel 2024



